
 

 

 

 

 

 

 

 

Los-lassen 
 

„Zu wissen, 
wann man loslassen muss 
ist WEISHEIT. 
Es auch zu tun,  
ist MUT. 
Wenn man dabei den Kopf oben behält, 
ist es WÜRDE!“ 
 

Als Jesus auf dem Esel in Jerusalem einritt, 

tat er es mit erhobenem Kopf ... 

im Wissen, dass er bald alles loslassen musste, 

sogar sein Leben. 

 

Jesus war bereit, loszulassen, 

um unser LEBENSLOS zu verändern. 

Danke ihm in der Karwoche dafür, 

dass das Los Deines Lebens, 

durch sein Loslassen eine Würde erhielt, 

die nie mehr verloren geht. 

 
 


